

Disputa entre el empresario y el presidente de Estados Unidos escala rápidamente

Elon Musk: "Sin mí, Trump habría perdido las elecciones"

Mientras Tesla cae en Wall Street, el multimillonario dueño de X y SpaceX, acusó al mandatario de estar en los archivos de Jeffrey Epstein.

MELISSA PÉREZ SAAVEDRA

“Sin mí, Trump habría perdido las elecciones”, escribió este jueves en X el director de Tesla, Elon Musk, quien hasta hace una semana era amigo y parte del gabinete del mandatario estadounidense. “Que ingratitud”, lamentó el multimillonario, quien destinó más de US\$280 millones en la campaña del líder republicano, recogió la BBC.

Desde que dejó el cargo de administrador del Departamento de Eficiencia Gubernamental (DOGE) de Estados Unidos, supuestamente por su decepción respecto del plan fiscal del gobierno de Trump, el magnate sudafricano ha utilizado sus redes sociales para comenzar una guerra de mensajes y amenazas en contra del presidente Donald Trump.

El mandatario tampoco recibió las críticas de la mejor manera y, a través de Truth Social, manifestó estar “decepcionado” de Musk, y lo acusó de “volverse loco” luego de enterarse que se quedaría sin presupuesto para subsidiar la compra de autos eléctricos, ironizando sobre la molestia del empresario con su plan.

El dueño de X utilizó dicha red social para asegurar que Trump no habría ganado las elecciones sin su ayuda. Pero su golpe más fuerte fue compartir un breve video que vincula al presidente estadounidense con Jeffrey Epstein, el multimillonario acusado de liderar una red de tráfico de menores de edad, por lo que aprovechó de pedir, indirectamente, su destitución del cargo.



Musk y Trump pasaron de aliados a enemigos en una semana, desatando una guerra que está lejos de terminar.

“Me sorprendió”

Antes de los ataques más descarnados de Musk, Trump había anticipado la tormenta que se le venía encima. Desde la Oficina Oval declaró que “(Musk) Dijo cosas muy bonitas sobre mí y no ha dicho nada malo sobre mí personalmente, pero estoy seguro de que eso será lo próximo. Pero, estoy muy decepcionado con Elon. Le he ayudado mucho”.

“Elon y yo teníamos una excelente relación, no sé si la seguiremos teniendo. Me sorprendió”, dijo, y manifestó estar triste con las críticas que ha levantado Musk a su proyecto de ley presupuestaria, recopiló DW.

Dicho proyecto de ley, impulsado por Trump, fue ampliamente criticado por el líder de SpaceX, debido a que incluye masivos recortes fiscales, más inversión en defensa

y control migratorio. Musk calificó esto de “abominación repugnante”, y, al igual que muchos analistas, considera que aumentará ampliamente el déficit presupuestario estadounidense, consignó BBC News.

“Elon estaba ‘agotándose’, le pedí que se fuera, le quité el mandato de vehículos eléctricos que obligaba a todos a comprar coches eléctricos que nadie más quería (¡algo que él sabía desde hacía meses que iba a hacer!), y simplemente se volvió loco!”, publicó Trump en su plataforma Truth Social, para justificar la salida del empresario de su gobierno.

Ahí fue cuando Musk escribió que era hora de “soltar la gran bomba. Donald Trump está en los archivos de Epstein. Esa es la verdadera razón por la que no se han hecho públicos”, aseguró. “Que tengas un buen día, DJT”, finalizó, refiriéndose al

mandatario por sus iniciales.

Tesla en Wall Street

La pelea entre estas dos personalidades ha escalado rápidamente y ha afectado el valor de Tesla en Wall Street. Luego de que Donald Trump anunciara que retirará subsidios y contratos millonarios a las empresas de Musk, la fábrica de vehículos eléctricos ha perdido el 14,27% de su valor, informa France 24.

Esto se traduce en una pérdida de cerca de US\$150.000 millones para Tesla y en lo que va del año, la empresa se ha desplomado cerca de un 30%, lo que se ve reflejado en una crisis múltiple con cifras en rojo en ventas europeas, tensiones políticas con la Casa Blanca y la ruptura de una relación entre dos de los personajes más influyentes del último tiempo.